

GR Mag. (FH)

Mario Eustacchio

Frage an Fr. Bgm-StV. Mag. Schwentner

Eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 19.09.2024

von

GR Mag. (FH) Mario Eustacchio

Betreff: Planung, Adaptierung, Gestaltung und Umbau der Kaiserfeldgasse

Sehr geehrte Frau Bgm-StV Mag. Schwentner!

Die straßenrechtliche Nutzungsänderung in der Kaiserfeldgasse wurde bereits umgesetzt.

Ebenso einzelne Gestaltungselemente und es wurde über optische Elemente ersichtlich gemacht, dass es sich nunmehr um eine Begegnungszone handelt.

Nachdem weitere Maßnahmen geplant sein sollen und sie für die dafür relevanten Abteilungen im Magistrat (u.a. Baudirektion, Straßenamt, Stadtplanung und Abt. f. Grünraum und Gewässer) zuständig sind, ergeben sich noch offene Fragen.

Daher stelle ich ihnen als zuständiges Stadtsenatsmitglied folgende Frage:

Auf welche Gesamtsumme werden sich die Kosten für die Neugestaltung der Kaiserfeldgasse hinsichtlich Planung, Adaptierung, Umbau, Stadtmöbel, etc. belaufen?